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MIENTRAS EL MUNDO SE OBSESIONA 
CON EL AFAN DE RIQUEZAS...

,„En la Iglesia soplan vientos evangélicos 
urdiendo el testimonio de la pobreza

MADRID. — Cipriano Calderón 
escribe desde Roma para el dia
rio YA una crónica que dice: 
El cardenal Bevilacqua, que mu
rió hace tres meses de párroco 
en un barrio pobre de Brescia, 
tenía como lema de su sacer
docio: «Trabajar por una Iglesia 
más cercana a los humildes y 
más dispuesta al diálogo». Des
de el mismo lecho de su muerte, 
hablando a un grupo de sacer
dotes aanigos, como último con
sejo de despedida les dijo estas 1 
palabras: «Sed pobres, procurad i 
vivir siempre pobremente y ten
dréis así una facilidad inmensa 
para acercaros al pueblo en acti
tud evangelizadora».

Este cardenal, amigo y confi
dente del Papa Montini, vivía ro
deado de una pobreza auténtica
mente evangélica. Yo estuve en 
su parroquia hace un año reali
zando durante Un par de sema
nas algunas experiencias pasto
rales y recogí impresionado el 
testimonio de lo que acabo de 
afirmar.

Cuando Pablo VI le llamó,, a . 
formar parte del Sacro Colegio, le 
regaló las vestiduras cardenali
cias que él había usado en Mi
lán, porque el humilde párroco 
^nlo tenía nada que gastar en 
nuevos trajes prelaticios. Ahora 
he sabido que ante.s de morir de
volvió las vestiduras al Santo Pa
dre «para otro cardenal pobre»...

TESTIMONIOS DEL PAPA Y 
LOS OBISPOS

En el siglo de la técnica y

DE

del
bienestar, mientras el mundo se
obsesiona cada vez más con el
afán de riquezas, 
soplan con fuerza 
gélicos que urgen 
de la pobreza.

Pablo VI, ^en su

en la Iglesia 
vientos evan- 
el testimonio

encíclica pro-
gramática «Ecclesiam suam», al 
hablar de «los mejores impulsos 
con que palpita hoy el espíritu 
de Cristo en la santa Iglesia»,

, señala el «espíritu de pobreza» 
! como necesario «para hacernos 
¡ comprender tantas debilidades y 
¡ pérdidas del pasado y para ha
cernos al mismo tiempo ver cuál 
debe ser en el presente nuestro 
tenor de vida j^ el método mejor 
para, anunciar a las almas la re-

j ligión de Cristo».
«Hay que adaptar hoy a la po

breza —añade el Papa— el len
guaje y la conducta eclesial».

En el Concillo, el movimiento
(Pasa a la página 8).

“Norteamérica gaoa tonas 
tas goerrasyce Johnson 
‘‘Estamos dispuestos a 

negociar la paz en 
el Vietnam

WASHINGTON. — «Norteamé
rica gana las guerras en que to
ma parte; no equivocaros acer
ca de ésto», ha dicho Johnson 
en unas declaraciones hechas a 
la Internacional Platform Asso- 
ciatión.

El Presidente repitió una vez 
más su . deseo incondicional de 
negociar una paz en el sureste 
de Asia con cualquier otro Go
bierno.

«Estamos dispuestos 
todo para negociar un 
que permita a Vietnam 
respirar independiente

a hacer 
acuerdo 
del Sur 

de cual-

Aún no ha habida votación
en ei Parlamento griego
Tres mil jóvenes se manifestaron 

ante el edificio durante la
sesión de ayer

ATENAS.—La sede del Parlamen
to ha sido rodeada de alambradas^

i dades de supervivencia como pri- i 
! mer ministro, según los observado- i

aindtrglWoras ^^niembros. de la 
Policía con gases lacrimógenos en 
el momento en que se debate en el 
interior de la Cámara la suerte del 
Gobierno. Los diputados han ocu
pado’ sus escaños para decidir el 
futuro del Gobierno de Novas, que 
cuenta veinte días de existencia y 
que ha sido combatido por las ma- 
nifestacfÓhes callejeras y duramente 
hostigado por la oposición. i

A menos que ocurra algún .impre- i 
visto, Novas tiene pocas probabili- ¡

rf.s.Puede ser que, mediante la tác- i 
tica del “filibusteirismo oratori”, se 
prolongue el debate, retrasando la 
votación hasta que pueda encontrar
se un candidato de compromiso pa-
ra hacerse cargo de las riendas 
Gobierno. El único que aparece 
el horizonte, por ei momento, 
Stefanos Stefanopoulos, que fue

del 
en 
es

ceprimer ministro en el Gobierno de 
Papandreu.

Spyros Markezinis, jefe del pe
queño partido progresista, que cuenta

Aún no reconro el conoGimionto uno no los hsimos nei sínano
liW^ Hilling

La noticia del accídcntc“fue reseñada oportunamente. Fue como recordarán en las poximidades de Mediana de Volto- 
ya donde un taxi portugués se incrustó materialmente bajo un camión de gran tonelaje, perdiendo la vida dos de sus 
ocupantes y resultando gravemente heridos otros dos que aún continúan en la clnnca de Avila donde se les internó: 
uno continua en estado de coma y el otro muy mejorado'ya se levanta del lecho.'.Hoy, como complemento, publicamos 
el estado verdaderamente lamentable en que quedó el Vehículo que ha’sido remolcado hasta la explanada de entrada 

al Parque de Bomberos de nuestra ciudad y que, en verdad, está sirviendo como eficaz llamada a la prudencia

IIMIW* ^ ^ ^ ^ ^•

<í<<ÍSiiWSS <»^ <^:i.Xisÿÿ^^

con ocho escaños de los 300 de la 
Cámara, ha manifestado que su 
grupo concederá a Novas un “voto 
de tolerancia”. Esto permitiría al 
Rey Constantino disponei’ de tiempo 
para encontrar una solución más 
apropiada para resolver la crisis, po- ; 
Utica, ha declarado Markezinis al

quíer ideología, nuestra o de cual 
quier otro», dijo Johns.on.

«iremos donde sea y cuando 
sea y hablaremos con cualquier 
Gobierno. Decid simplemente el 
lugar y estaremos en el lugar 

(Pasa a la página 8).

iniciarse el

TRES MIL
ANTE

debate.

JOVENES VOCIFERAN
EL PARLAMENTO

Unos tres mil jóvenes se han con.
centrado 
coreando 
mientras 
la suerte

delante del Parlamento, 
frases de estilo' comunista, 
en el' interior se debatía 
del nuevo Gobierno heléni-

co. Gitaban frases insultantes' con
tra Mitsotakis, ministro de Coordi
nación económica del nuevo Gabi
nete, en el momento en que aquél 
hacía uso de la palabra en la Cáma
ra.

■Los diputados del partido de la 
Unión del Centro, partidarios de 
Papandreu, interrumpieron a Mit- 
sotakis a los gritos de “traidor” 
mientras hablaba.

MITSOTAKIS 
NECESIDAD

Mitsotakis, a.l 
hombre fuerte 
Novas, declaró

INSISTE EN LA

que se considera el 
en el Gabinete de 
que “lo que estaba

ocurriendo en las calles de Atenas, 
precisamente en el momento en que

(Pasa a la página 8).

[miio SÿiifflHte 
se ta nlilnilo

en agvion
Sanio Tomé Se Zaliartos. 

Bravos, Mnñogranile i 
Sigeres, tendrán en adelante 

Serretario román
En el Boletín Oficial del 

Estado ha aparecido una 
resolución de la Dirección 
General de Administra
ción Local en la que se 
acuerda la disolución de 
la agrupación de los ayun
tamientos de Santo Tomé 
de Zabarcos-Bravos yMu- 
ñ o g r a n d e-Sigeres y la 
constitución de estos cua
tro ayuntamientos en una 
agrupación a efectos del
sostenimiento de un 
cretario común.

se-

«»:ssss»K8ss:s::sssHssuusBS3S8ssn:s::»:i::::!s;sMs:iS3»!:!ss:»sëss:is:s:»ssimi

El Director del Banco de Crédito 
Local de España^ en Avila

Ha permanecido unas horas en 
nuestra ciudad el director del 
Banco de Crédito Local de Espa
ña, don José Fariñas, para tra
tar diversos asuntos relaciona
dos con los créditos qué el Exce
lentísimo Ayuntamiento y Dipu
tación tienen solicitados de la 
referida entidad bancaria. El se
ñor Fariñas fue acompañado 
durante su estancia en la capi
tal por los ilustrísimos señores 
alcalde, don Antonio Sánchez 
González; secretario general que 
sustituye accidentalmente a la

primera autoridad provincial, don 
Manuel Abellán; viicepresidente 
de la Diputación, don Alejandro 
Martínez Paredes, y por los se
ñores interventores de las Cor
poraciones Provincial y Local 
don José Santacana y don Pe
dro Ortego respectivamente. El 
señor Fariñas, después de asistir 
a una comida que le fue ofreci
da por las autoridades, prosiguió 
viaje hacia Arenas de San Pedro 
en donde visitará las Cuevas del 
Cerro del Aguila.
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AVILA HACE MEDIO SIGLO cent .^o ti ci a i e »
' Ayer celebró sesión el Ayunta
miento a las cuatro de la tarde. 
Como sesión estival el público 
brilló por su ausencia, cosa que 
viene ocurriendo desde primeros 
de junio. La hora es poco,, nada 
propicia para que el ciudadano, 
que se estime en algo, se despla
ce a la Casa Consistorial. El ca
lor agosteño no invita a salir a 
la calle en esos momentos de 
temperaturas muy superiores a 
los 20 grados; el que lo hace o 
va al trabajo o a echar la parti
da a los Casinos o a los Cafés. 
Pero a ningún sitio más. Así es 
que el salón de sesiones sólo le 
ocupan y muy dignamente el se
ñor alcalde, los señores conce
jales en número de doce; el vice
secretario Pepe Mayoral, ya que 
el secretario Hernández de la To
rre está veraneando entre las ca
bras monteses de Credos; con
tador don Hipólito y dos algua
ciles. Por cierto que no hay en 
el salón guardia municipal algu
no. Tiene su explicación. Los del 
Orden Público no es que estén 
■durmiendo la siesta; es que aquí 
no tienen hoy que hacer, si no 
hay gente que le perturbe y en 
los paseos públicos, sobre todo 
a la noche, su misión es muy 
Importante y necesaria. Dígalo el 
querido concejal don José Alva
rez Portal, el popularísímo Pepi
no quien se siente dolorido por
que algunos de los zulús que aquí 
comen pan en la noche pasada 
han destrozado -las veinticinco 
grandes macetas que había colo
cado en su establecimiento ve
raniego El Paraíso, A la sombra 
de los pinos de San Antonio y 
rodeados de esas macetas de flo
res, i qué ameno es ese lugar! 
Pero vaya usted con esas razona
bles consideraciones a esos gam
berros. Y que nos agradezcan 
esos malaventurados —si nos 
leen— la suavidad con que los

tratamos^ Son muy dignos de ■ 
ella y con todas nuestras ansias 
deseamos verles hospedados por 1 
una gran temporada acaso hasta i 
la terminación del año en ese ' 
magno edificio que se llama Ho
tel del Carmen. Cuando ayer el 
comisario de Policía nos dió 
cuenta de ese acto reprobable, 
dijo que harían todo lo que les 
fuera posible para echar la ma
no a esos individuos. ¡Qué cana
llas!, decía en Secretaría nues
tro alcalde, comentando el hecho 
ante los concejales; aquí hay 
una minoría muj’- reducida pero 
decidida a estorbar todo lo bue
no y nosotros, decididos debemos 
de estar, a impedirlo. Este es el 
prólogo nada agradable que po
nemos a esta sesión veraniega de 
la que transcribiremos sus acuer
dos los redactores de EL DIARIO 
DE AVILA y del semanario PARA 
IODOS, aquí presentes.

(Continuará).

«Libros de Interés j 
Turístico» !

Por O. M. de 10 de julio de 
1965 (B. O. E. 28-7-65), de In
formación y Turismo, se modi
fica la de 13 de agosto de 1964 
por la que se creó el título «Li
bro de Interés Turístico» en el 
sentido de que la declaración del 
Libro de Interés Turístico puede 
ser solicitada por las personas 
interesadas a partir del momen
to en que aparezca el libro que 
aspire a tal distinción, pero siem
pre dentro del mismo año de su 
publicación y que la convocato
ria para solicitar tal declaración, 
tiene carácter permanente por lo 
que podrá solicitarse en cual-

I quier momento.
El delegado provincial.

Delegación Provincial 
/Idministrativa
de Educación IVacional

Con el fin de dar unidad a los 
servicios derivados de la Resolu
ción definitiva de los distintos 
Concursos de Traslados, esta De
legación, en uso de sus atribu
ciones, ha resuelto dictar las si
guientes Instrucciones;

1 .a MAESTROS INTERINOS — 
Deberán remitir a esta Delega
ción tres coplias de la corres
pondiente diligencia de CESE en 
sus destinos.

2 .a MAESTROS QUE PASAN 
A SERVIR DESTINOS EN OTRAS 
PROVINCIAS.—Remitirán a esta 
Delegación tres copias de la di
ligencia de CESE en su actual

destino. Quedan advertidos que 
sin la presentación de tales do
cumentos no podrá ser traslada
do a la nueva provincia de des
tino su ¡expediente personal y 
liquidación de haberes.

3.a MAESTROS QUE CAM
BIAN DE DESTINO DENTRO 
DE LA PROVINCIA.—Remitirán 
los documentos siguientes:

a) Coipia triplicada de la dili
gencia de Cese en su actual des
tino.

b) Copia triplicada de la de 
nombramiento y posesión que 
en la misma se consigne por la 
Junta Municipal de Enseñan-

I ' / Programas para

A ▼ mañana Jía 5

SOBREMESA
1,45, Carta de ajuste; 2,00, Pre

sentación y avances; 2,05, El ¡mundo 
en que vivimos; 2,20, Sonría, por 
favor; 2,50, En antena...; 3,00, Te
lediario; 3,20, Punto de vista; 3,30, 
Novela; 3,50, Revista para la mujer; 
4,00, Laramie; 5,00, Final.

JUVENIL
6,45, Carta de ajuste; 7,00, Pre

sentación y avances; 7,05, Chavales,
NOCHE

8,00, Supercar; 8,30, Adelante el 
inventor ; 8,50, Dibujos animados ; 
9,00, La primera guerra mundial; 
9,30, Fiesta brava ; 9,45, Telediario ; 
10,00, Avance de programas ; 10,03, 
El Santo; 11,00, Documento; 12,00,. 
Telediario, el programa de mañana, 
despedida y cierre.

TV
IBERIA

Muchas facilidades para j
su compra {

í
Asistencia técnica garantizada 1

García & San Frutos, S.L.
Avenida Joié Antonio, 22 ¡

Teléfono* 1634 y 2451 '
e/^ 4 a*^a*i*eo^+q**oc*^o«*o

MUTUALIDAD de ENSEÑANZA PRIMARIA
Condiciones y normas para cubrir plazas en el Colegio de ^fluesfra Señora del Pilar», 
en Zaragoza, y colegios mayores, femenino «Inmaculada Concepción» y masculino 

«Luis Vives», en Madrid, de la Mutualidad Clacional de Enseñanza Primaria 
entre huérfanos de mutualistas

acredite que el. ¡aspirante no pade-CONDICIONES ESPECIALES PA
RA CUBRIR PLA.ZAS

A) COLEGIOS.
1. Colegio ’’Muestra Señora del 

Pilar”.—Zaragoza (Varones).
" 2. Colegio “Muestra Señora del 

Pilar”.—Zaragoza (Hembras).
a) Tener edad comprendida en

tre los ocho y los diecisiete años, 
ambos inclusive.

b) Estudiar en el próximo curso 
escolar Primaria. Ingreso, Bachille
rato o Miagisterio.

B) COLEGIOS MAYORES. ;

3. Colegio Mayor ’’María Inma- : 
culada”.—Madrid (Hembras). ¡

4. Colegio Mayor ’’Litis Vives’’.— 
Madrid), (Varones) (ver NOTA). ■

a) Tener edad superior a los die
cisiete años. ;

b) . Realizar estudios de Facultad, j

NORMAS DE CARACTER GENE- ;
RAL i

1.» Las .peticiones habrán de ha- ’ 
cerse mediante soilicitud suscrita por ; 
los padres o tutores de los huérfa- i 
nos, en impreso modelo establecí- ’ 
do, dirigidas al ilustrisimo señor 
presidente de la Mutualidad Nacio
nal de Enseñanza Primaria, por 
conducto de las Juntas Provincia
les a través de las que perciban los 
beneficios ¡de orfandad, en las que

serán entregadas hasta el 15 de 
agosto del año en curso.

Las solicitudes que no se ajusten al 
modelo indicado o no se cursen por 
conducto de las Juntas Provinciales,' 
ÿ dentro de la fecha señalada, se
rán rechazadas sin otro trámite.

2.a Toda solicitud irá acompaña
da de certificado médico oficial que

NOGAT
Raticida de acción rápida 
QUE NUNCA FALLA

Con matarratas NOGAT, en polvo 
y pasta fosforada, exterminará rápi
damente y sin molestias, toda clase 

de ratas, ratones y topos.
Recuerde que NOGAT no las mata 
' en días. Las mata en horas.

Si manda este recorte a Laboratorios 
SóKATARG, Ter, 16, Barcelona-13, 

recibirá un interesante folleto.
CBRSm

ESPECIALISTAS DE LA ARMADA
— 500 PLAZAS ENTRE JOVENES DE 17 A 24 AÑOS —

ESPECIALIDADES
Maniobra 
Artillería 
Radar 
Electricidad 
Mec-ánica 
Radio 
Electrónica 
Sonar 
Escribientes

LA MARINA OFRECE:
Una formación profesional
Una excelente educación humana. 
Un servicio militar ventajoso 
Nuevos tiorizontes

A CAMBIO LA MARINA EXIGE:

Una intachable conducta 
Esfuerzo en el estudio 
Eficacia en el servicio

La nueva legislación de Especialistas concede:

MAS RAPIDEZ EN EL ASCENSO
MEJORES CONDICIONES ECONOMICAS / 

INFORMACION SOBRE LA CONVOCATORIA: DIARIO OFICIAL DEL 
MINISTE'RIO DÉ MARINA N," 149 de 1965.—BOLETIN OFICIAL DEL 
ESTADO N.o 167 DE FECHA 14-7-1965.

SOLICITE INFORMACION COMPLEMENTARIA A:

JEFATURA DE INSTRUCCION 
MINISTERIO DE MARINA 

MADRID

ce enfermedad infecto-contagiosa o 
defecto físico que le incapacite para 
hacer vida en el Colegio o Colegio 
Mayor y hallarse revacunado.

En los casos de que el aspirante 
esté realizando estudios Medios o 
Superiores, se acompañará también 
la oportuna certificación académica, 
cuya presentación podrá demorarse 
hasta ser seleccionado.

3.Ü Aquellos aspirantes que sean 
seleccionados recibirán la comuni
cación personal de haber sido ad
mitidos para que se presenten en 
ios respectivos Colegios en la fecha 

I que se señale.
j 4.a Los huérfanos admitidos a 
i cubrir plazas en los Colegios ven- 
! drán obligados, al incorporarse a los 
í mismos, a llevar consigo el equipo 
I exigido en dichos Colegio®, que les 
i será comunicado por lo?®Directo- 
I res respectivos.
■ 5.a- El ingreso en Colegios supo-
í ne, de conformidad con lo estable- 
i cido en el artículo 55 del Reglamen- 
¡ to de la Mutualidad, que la protec

ción de orfandad es de la modali
dad ¡señalada en el apartado b) del 

! mismio.
j 6.a Desde el momento que un 
i alumno ingresa en el Colegio se en_ 
’ tenderá presta su más completa 
- conformidad a todas las disposicio- 

nes, tanto del Reglamento General 
‘ de Organización y Funcionamiento 

de los Colegios de la Mutualidad 
Nacional de Enseñanza. Primaria co
mo de su régimen interior.

¡ 7.a Para los solicitantes de los
' Colegios Mayores en Madrid se lla

ma la atención sobre la vigencia del 
Decreto de 27 de julio de 1964 
(“B. O. del E.” de 19 de agosto), 
que establece limitaciones para em
pezar carreras en este Distrito Uni
versitario. Los solicitantes no deben 
estar comprendidos en las limitacio
nes de dicho Decreto.

8.a Con validez general para todos 
los peticionai’ios, se advierte que no 
serán admitidos quienes tengan al
guna asignatura suspensa, pendien
te para el curso próximo, 1965-66.

za; y
4.a MAESTROS 

TES DE OTRAS
PROCEDEN-

PROVINCIAS
QUE PASAN A PRESTAR SUS 

f SERVICIOS EN ESTA DE AVI
LA.—Remitirán los siguientes do- 

i cumentos:
í Copia triplicada de la diligen

cia de nombramiento y posesión 
que en la misma debe consignar
se por la Junta Municipal de En
señanza.

5.a NOMBRAMIENTOS. — Se
rán remitidos a las respectivas 
Juntas Municipales de Enseñan
za para su entrega en el acto de 
la POSESION. Se ruega el más 
extricto cumplimiento de estas 
Instrucciones.—El delegado, En
rique Fernández y Fernández del 
Pino.

Desintegra las 
úlceras cancerosas
HAMBURGO.—La Clínica Ra

diológica de la Universidad de 
Giessen está al frente de la lu
cha contra el cáncer con un apa
rato especial, que es el más mo
derno de radioterapia en Alema
nia. Consiste de un gamatrón, 
un betatrón y un caesagama- 
trón. Con estos aparatos pueden 
tratarse eficientemente con ex
traduros rayos gama y rápidos 
electrones las úlceras cancero
sas, desintegrándolas. El apara
to, que costó 2,34 millones de 
marcos (585.000 dólares) fue 
montado en cámaras subterrá
neas para asegurar la protección 
contra radiaciones. Los pacien
tes soportan muy bien los rayos 
gama, los cuales se dejan dosifi
car fácilmente.

iptinM !i wo-ESBueia yeiasce
HOI! ie uaraatiza oca Ï eilMe emeiaaza

Plaza Teniente Arévalo, 3 - Avila - Tel. 1321
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El profesor Tamorit Torres, catedrático 
de Fisiología General de la Facultad de 

Medicina de Madrid, se defiende
ESTAS SON LAS ACUSACIONES:

El ministro de Educación Nacional 
acusó recibo del ofrecimiento mu

nicipal para la descongestión 
Universitaria de Madrid

S Algunos de sus A}^udantes no tienen el nivel suficiente para explicar 
la asignatura.

dllll Las clases teóricas ^ las prácticas son inadecuadas.
Moción sobre el pabellón principal del Mercado 

Permanente de Ganados
lililí La asignatura tiene una altura demasiado elevada para los alumnos, 

exagerada en comparación con la de otros centros.
iB Los exámenes lian sido excesivamente rigurosos.

MADRID.—El Diario ABC publi
ca lo que a continuación por su in
terés transcribimos :

La “ola” de suspensos en el Se
lectivo de Medicina en la Facultad 
madrileña, alrededor de mil cuan- 

¡ÉDirraRi^

Apostolado 
pedagógico

En reciente coloquio coJi la Tele
visión Española, el qenej'al 0(3 La 
Compariiá de Jesús ha manifestado 
el decidido propósito de la orden iq- 
naciana de intensificar la enseñan
za profesional, como una de las 
principales facetas de la adaptación 
de los procedimientos apostólicos a 
las exigencias de la hora presente. 
Ello no sólo porque la Iglesia, en 
los .momentos actuales, más que 
nunca ’"tiene en su corazón ayudar 
a los económicamente débiles, sino 
porque resulta úna inversión ren
table en gran escala dar al joven un 
capital del que va a obtener intere
ses durante toda su vida, a la vez 
que supone una colaboración eficaz 
con la elevación de la producción y 
el coeficiente económico del pais”.

Las palabras del sexto prepósito 
general español de los jesuítas re
velan, en verdad, atinada y prove
chosa orientación en materia edu
cativa. Siempre la Compañía, en el 
transcurso de su historia, ha sabido 
captar las necesidades del ambiente 
en cuanto respecta a la eficacia del 
apostolado pedagógico. Si en el siglo 
XVI, én plena actividad contrarre- 
formista, iinportaba sobre iodo edu
car las minorías selectas y conquis
tar las aristocracias, ya que con ellas 
se dominaba toda la sociedad, los 
tiempos han camoiaao, de suerte 
que hoy es indispensable captar a. 
las masas si se quiere que fructifi
que con rendimiento el apostolado 
docente. La nueva táctica, más o me
nos iniciada en el último siglo y des
arrollada en el actual, ha de entrar 
ahora en su fase de plenitud, en ar
monía con las reivindicaciones so
ciales del siglo cristiano. No se tra
ta de adoptar una postura paterna
lista, a tono con el afán caritativo 
de la enseñanza concebida tan sólo 
como obra misericordiosa de carác. 
ter espiritual. La Compañía quiere 
sentir con la Iglesia en el campo de 
la formación humana, y la Iglesia 
ha proclanbado, por boca de 
Juan XXIII en la ’’Pacem in terris”, 
el derecho a la educación, como in
herente a la dignidad de la persona 
humana.

AUTO - ESCUELA 
SAX CRISTOBAL 

La Escuela mía antlgraa
Gonííe su aprendizaje a la 

experiencia

VEHICULOS DOBLE MANDO 
Ban Segundo, 13. TL 24 20

Avila 

do menos en cada cátedra, ha des
pertado una verdadera tormenta 
contra los catedráticos que forman 
el triunvirato docente de sus asig
naturas, Orts Llorca —Anatomía—, 
Tamarit—-Fisiología—y Castro—His
tología—, pero las acusaciones van 
especialmente dirigidas contra el de 
Fisiología general, don Jorge Tama
rit Torres. Por ello, creemos de jus
ticia que el profesor Tamarit ex
ponga sus razones. Y a continua
ción van exclusivamente sus res
puestas—.porque las preguntas huel
gan—, que intentan, llanamente, 
acabar con lo que empieza a ser 
una especie de leyenda del “Hero
des” actual del curso selectivo.

ESTA ES SU DEFENSA :

—El Preuniversitario en- su con
cepción actual no prepara, en mi 
opinión a los alumnos para recibir 
la enseñanza universitaria. Y la ra
zón a que se debe es que la estruc
tura de éste responde al sistema de 
Enseñanza Media en que el alumno 
tiene que estudiar un texto deter
minado, y en muchas cátedras uni
versitarias no hay tal texto, y la la
bor del alumno es hacer la síntesis 
de lo que el profesor explica y los 
textos de que dispone.

—El “caso” de Medicina no es ex
cepcional. Lo que ocurre es que las 
otras Facultades de Ciencias tienen 
un curso selectivo para completar 
los estudios de Bachillerato y Pre
universitario. De no existir, en ellas 
ocurriría igual.

—La solución para Medicina sería 
dar al preuniversitario un nivel real
mente universitario, convertido en 
un curso de selección y a cargo de 
catedráticos de Universidad.

—El actual curso selectivo fue ca
lificado por uno de los tres catedrá
ticos que nos reunimos —y no fui 
yo precisamente— como el peor de 
los que habían pasado por sus ma
nos desde hacía treinta años.

—Nos faltan profesores para di
vidir el curso en grupos pequeños, 
en una proporción que podría ser, 
aproximadamente, para obtener bue
nos resultados, de un profesor ayu
dante para cada cien alumnos. Ac
tualmente viene a ser, en mi cáte
dra, de uno para casi cuatrocientos.

—Al llegar a la cátedra, hace 
tres años, no contaba con ningún 
ayudante. No me habían sido asig
nados debido a que, al separarse los 
departamentos de Fisiología —espe
cial y general—, el primero se que
dó con los que había'ya que perte
necían al mismo. Logré reunir cin
co, sin pretensiones de elección, 
gracias a la cooperación económica 
del Decanato.

—Mis cinco auxiliares, entre los 
que hay gente mejor preparada para 
enseñar y otros que no lo están tan
to, tiene un nivel científico medio 
similar a los de otras cátedras. Son 
jóvenes a los que yo mismo he ido 
formando en los tres años de labor 
conjunta.

—Yo esperaba que después de la 
inclusión de la asignatura de Quí
mica en el Preuniversitario, los 
alumnos vendrían mejor preparados, 
pero no ha sido así para mi decep

ción. Si se ha notado algo ha sido, 
precisamente, todo lo contrario.

—Al decir que no puedo seleccio
nar a mis ayudantes me refiero a 
que esto pasa porque no tengo nada 
que ofrecerles. No puedo decirles ; 
“Prepárense ustedes esta o aquella 
lección aunque tengan que estudiar 
todo el día. El Decanato les pasa 
700 pesetas y la cátedra 1.300 más en 
concepto de prácticas.

—Otra cuestión es la de los la
boratorios. No tenemois ninguno 
asignado. Estamos “de prestado” en 
el de Fisiología especial, del profe
sor Gallego. Harían falta unos ocho 
millones de pesetas para acondicio
nar el que existe en nuestro pabe
llón, al que creo no se ha tocado 
para nada desde que acabó la gue
rra.

—Vuelvo a repetirlo. El “caso” del 
selectivo de Medicina no es tal “ca
so”. Lo han desorbitado por todos 
lados. De todos los alumnos ma
triculados que cuentan a la hora de 
las estadísticas, sólo asisten a clase 
un tanto por ciento, que, aunque 
sea numeroso, no es el total. E igual 
pasa con los exámenes. No todos se 
presentan. Son “alumnos transeún
tes” que se matriculan, y córí eso 
acaban sus labores en la Universi
dad.

—Yo no exijo una bioquímica de
masiado elevada a los ' estudiantes. 
Lo que ocurre es que nos hemos 
acostumbrado a los aprobados ale
gres. A aprobar por las buenas a 
muchos que no lo merecían. De tres 
médicos españoles que intentan re
validar en Estados Unidos su titulo 
—y a este país solo van los que se 
consideran unánimemente como bue- 

* nos—, sólo uno lo consigue. A los 
dos restantes no se les considera, lo 
suficientemente preparados. A éste 
respecto, un catedrático norteame
ricano, amigo mío, me decía: “Si 
no tienen ustedes cuidado y conti
núan con el mismo sistema de to
lerancia, la Facultad de Medicina 
acabará por estar al mismo nivel 
que cualquiera de las africanas’*.

—Sólo quisiera añadir una cosa 
nuis. Que estamos haciendo, en esta 
Facultad, un esfuerzo extraordina
rio para dignificar, elevar y valo
rar al médico, ai futuro médico, Y 
esto no se ve en la Prensa, ni en 
ningún otro sitio comentado. Sólo 
comentan los suspensos.

Jorge Tamarit Torres,

ALQUILO 
piso, ogtubre-junio, ambos inclu
sive. Amueblado, nuevo, calefac
ción central. Avenida de Portu

gal, 16. l.° derecha.

Sanatorio Médico Quirúrgico 

«San Vicente» ^^te^ López tara
CAMAS PARA ENFERMOS Y OPERADOS, 

RAYOS X, FIJO Y PORTATIL, OXIGENO, RADIUM, 
INCUBADORA, DIATERMIA, ETC.

Médico de suardía Hermánente. Enfermeras tituladas
Avenida de Portugal, 9. Telf. 25 14 y 10 73.

Se requiere a la propiedad para 
que traslade el depósito 

de Butano
Otros acuerdos adoptados por la Comisión 

municipal Permanente

Presidida' por el ilustrísimo señor 
alcalde de la ciudad, don Antonio 
Sánchez González, ha celebrado se
sión ordinaria la Comisión munici
pal Permanente. Concurrieron a la 
misma todos los señores tenientes 
de alcalde, el secretario de la Cor
poración y el interventor accidental 
de Pondos.

Los acuerdos adoptados en esta 
sesión se detallan a continuación 
en forma extractada.

La descongestión Universitaria de 
Madrid.—Quedó enterada la Comi
sión Permanente del expresivo tex
to de una carta que ha sido diri
gida al señor alcalde por el exce
lentísimo señor ministro de Educa
ción Nacional, profesor Lora Tama
yo, en la que. acusa recibo del es
crito que le ha cursado la primera 
autoridad local, sobre ofrecimiento 
y colaboración de la ciudad de Avi
la para que la descongestión uni
versitaria de Madrid sea un hecho.

En relación con este mismo tema, 
se ha recibido otro escrito del se
ñor presidente de la Cámara Ofi
cial de Comercio e Industria de es
ta provincia y del señor secretario 
accidental de dicho organismo-, en 
el que se hace patente “la más com
pleta y total adhesión de esta Cá
mara al acuerdo adoptado”, sobre 
ofrecimiento de la ciudad como 
centro, para descentralizar la vida 
universitaria de Madrid y se hace 
constar’ la felicitación corporativa 
de la mencionada entidad “por la 
oportunidad del acuerdo referido”.

Matadei'o Municipal.—Se aprobó 
la primera certificación de obras re
feridas a construcciones comple
mentarias en el matadero munici
pal —demoliciones, movimiento de 
tierras y albañileria—, por un im
porte de 69.196,55 pesetas.

Fincas Ruinosas.—Para que actúe 
como juez instructor en el expe
diente contradictorio de finca ruino
sa —concretamente finca urbana 
número 8 de la plaza de Ocaña—, 
fue designado el concejal delegado 
don Juan Ignacio Muñoz Arrabal.

De personal.—Por cumplimiento 
de la edad reglamentaria, fue acor
dada la jubilación del funcionario 
don Buenaventura Capelo Sánchez.

Beneficencia.—A solicitud de los 
interesados, acordóse la inclusión en 
el padrón de la Beneficencia muni
cipal de los vecinos Máximo Rollón 
Jiménez, Emilio Salazar Borjas y 
Francisca Hurtado Teruel.

Taxis.—Se accedió a lo solicitado 
por el industrial taxista don Emi

liano Carretero, en el sentido de que 
la licencia municipal que tiene con
cedida para un auto-taxi que se ha
lla anticuado sea puesta a su nom
bre, pero con referencia a un mi
cro-taxi de la marca “Seat”, mode
lo “800”.

’ En relación con los nñcro-taxis, 
j la Comisión Permanente acordó en 

esta sesión que el máximo de licen
cias que podrá otorgarse será el de 
diez, pero que no admitirán solici
tudes de esta clase hasta que se 
apruebe el reglamento que se con
fecciona en la actualidad, al que se 
dará la mayor’ celeridad.

, Actividades peligrosas.—Da Comi
sión Permanente, al quedar entera
da de los informes que han sido 
emitidos por los señores arquitecto 
municipal y perito industrial en re
lación con la peligrosidad que ofre
ce un almacén de bombonás de gas 
butano sito en la zona Este del en- 

■ Sanche, tras escuchar las manifes
taciones que formularon varios de 
los señores asistentes, quienes ex
pusieron que, a su juicio,, dicho al
macén alberga mayor número de 
bombonas que el autorizado por la le
gislación al respecto, así como que 
carece de la correspondiente auto
rización municipal y en vista de que 
aquél entraña un evidente peligro 
para la población, acordó que sea 
requerida la propiedad de dicho al
macén para que de manera inme
diata se proceda a trasladar aquél, 
bajo su .responsabilidad, a otro pun
to que no suponga en absoluto el 
grave peligro de referencia,máxime 
al estar ubicado dentro del casco 
urbano, todo ello velando por la se
guridad de las personas y las cosas, 
que es una de las obligaciones im
puestas a los ayuntamientos.

Incendios.— Quedó enterada ' la 
Comisión Permanente del contenido 
de un escrito del señor presidente 
del Consejo de Administración de 
la entidad “Eusebio González y Cía., 
S.A.,”, de Puerto deBéjar, en la que 
se hace patente la gratitud de aqué
lla por la eficaz intervención deí 
Cuerpo de Bomberos de esta ciu
dad en ' la interesante actuación que 

i tuvo con ocasión de un siniestro 
acaecido en dicha localidad, durante 
la madrugada del pasado dia 20 de 
julio último.

Sobre el mismo tema —incen
dios—, la Comisión Permanente 
acordó que se recabe el pago de di
ferentes cantidades al excelentísimo 
señor don José Finat Escribá de 
Romani, Conde de Mayalde ; don 
Antonio Caballero, don Angel Bos
ques, “Transportes I;a Esperanza 
S. A., don José María Villamil y 
don Pedro F. Maganto, ya que to
dos ellos han utilizado el servicio 
de extinción que sostiene el muni
cipio.

Mercado permanente de ganados. 
. —Se aprobó una ampia moción que 
I había sido presentada por el señor 
, teniente de alcalde delegado del ma

tadero y mercado de ganados, don 
' (Pasa a la página siguiente).
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SEMANA de ORSCION y REPARACION

El Rviimo. Sr. fmisiio nresmiii los actos 
Gololirailos oo la iglesia de s. Pedro

^/Aienfras la gracia hace al hombre deiforme, el pecado des
truye la grandeza y nobleza sobrenaturales del bombre>\ 
dijo en su oración el reverendo padre M, Sánchez, O. P»

Dentro de los actos que con 
motivo de la Semana de Oración 
y Reparación se vienen desarro
llando en nuestra ciudad tuvo lu
gar anoche en la iglesia de San 
Pedro, bajo la presidencia del 
reverendísimo señor obispo, la 
santa misa dialogada en la que 
pronunció la homilía Fr. M. Sán
chez, O. 'P., sobre el tema: La 
dignidad del hombre. Con las 
palabras de San León Magno: 
«Conoce, ¡oh hombre!, tu digni
dad, comenzó el predicador su 
oración. Seguidamente aludió a 
la frase del Génesis «Creó Dios 
al hombre a su imagen y seme
janza», Por eso, así como en las 
demás obras dejó su huella, plas
mo en el hombre su imagen en
tera. Por esta razón el hombre 
posee un entedimiento capaz de 
elevarse hasta la contemplación 
de las rnás encumbradas verda
des especulativas, así como de 
escudriñar las leyes más secre
tas de la Naturaleza, hasta do
minar sus fuerzas y también por 
ello tiene una voluntad de tan 
gran capacidad receptiva que 
ningún bien creado puede saciar
la. Y la satisfacción de sus de
seos y ansias de felicidad solo 
Dios, bondad infinita, puede sa
tisfacerlas.

jypERCADO GRANDE 
QUE DERECHO TUERCES...

Lo iban diciendo el otro día al 
comprobar lo bien ondulada que 
han pintado la línea recta que di-

Agenda
El tiempo en la Ciudad
Máxim.a de ayer, 31,7 grados, a 

las 4,10 de la tarde.
Mínima de hoy, 14 grados, a las 

6,30 de la mañana.

€n la Península
Máxima de ayer, 41 grados, en 

Córdoba.
Mínima de ayer, 9 grados, en Vi

toria.

Farmacia de ¿uardia
Paradinas, Plaza de Santa Teresa, 

número 3; teléfono 1120.

OfBanízaiiiin Hadoial de Ciemi
Número premiado en el ore 3 

322

Mirando a mañana:
Día 5 de agosto.
SANTORAL : Nuestra Señora de 

las Nieves, San Emigdio, Santa Afra 
y Santa Nona, mártires.

SOL : sale a las 6,16, y se pone, 
a las 20,26.

LUNA : sale a las 15,14, y se pone 
a las 0,40.

Más adelante el reverendo pa
dre 'Sánchez, se refirió a la dig
nidad del hombre en el orden so
brenatural. La gracia —dijo— 
hace al hombre participante de 
la naturaleza divina, le hace dei
forme, hijo adoptivo de Dios, 
templo vivo de la Santísima Tri
nidad... El pecado, por el con
trario, va directamente contra la 
dignidad humana. Destruye la 
grandeza y nobleza sobrenatura
les del hombre. Por eso —conclu
yó el orador—, con mucha razón 
exhortaba el gran Papa San 
León Magno: «conoce ¡oh Cris
tiano! tu dignidad, y, una vez 
hecho participante de la natura
leza divina, no quieras volver a 
la antigüa vileza con tu conduc
ta degenerada».

Concluyó el acto, durante el 
que gran número de los fieles 
presentes recibió la sagrada co
munión, con la bendición. con el 
Santísimo.

PROGRAMA DE ACTOS
Como en días anteriores los 

actos serán los mismos y a idén
ticas horas y lúgares. La velada 
correspondiente a esta noche, se
gún se anunció, la harán los 
hombres y mujeres y mañana los 
jóvenes y aspirantes. 

vide la hermosa calzada de la Ave
nida de Portugal. Lo iban comen
tando y llegaron a la confluencia 
con la calle del Dos de Mayo don
de los automovilistas que no lo co
nocen dudan siempre: ¿ahora por 
donde? Y se les ocurrió —y nos pa
rece muy bien— que podría subsa
narse este pequeño problema simple
mente con la colocación de unos in
dicadores en el semicírculo que el Dos 
de Mayo y cara a la Avenida de Por
tugal hace el bordillo que separa de 
la calzada el Parque del Recreo, en 
los cuales ha de poner “A Madrid- 
Salamanca”, en uno, y “Centro de 
la ciudad”, en el otro. Y todos tan 
contentos. Luego lo de la linea...

LOS Impuestos soDre los receptores Pe TV
Un diario de Madrid ha escrito :
“Como comprueban cada día mi

llones de telespectadores, los “tiem
pos” que nuestra televisión dedica 
a la publicidad son bastante consi
derables. La tarifa de estos “tiem
pos” suele estar en razón directa a 
la eficacia publicitaria que el medio 
proporciona. Esta es una cuestión 
en la que ni entramos ni salimos, 
pero sí querem'os llamar la atención 
sobre el hecho siguiente:

Un aparato receptor de televisión 
de 43 cm. tributa 300 pesetas al año; 
los de más de 43 cm., 500. Cuando 
Televisión Española estaba en sus 
inicios, quizá tuvieran explicación 
estos impuestos. Pero ahora, con la 
afluencia de publicidad, acaso con
vendría que las autoridades compe
tentes reconsideraran la cuestión en

I (íomunu civil de | 
¡ lA PROVIIVCIA i 

secretaría General.-Circuiar 
Ç En el día de hoy, eñ uso P 
O de permiso oficial, me à 
V ausento de esta provin- Ç 
g cia, sustituyéndome en el • 
V ejercicio del cargo, el se- V 
• ñor secretario general de n 
s este Gobierno Civil, don 1 
a Manuel Ábellán-García y Q 
4 Pérez de Camino. 4 
Q Lo que se hace público Ç
2 para general conocimien- o

n Avila, 3 de agosto de p 
J 1965.—El gobernador civil: i
D José Antonio Vaca de Os- o 
4 ma y Esteban de la Re- 1 
Ç güera. P 
áo**oQ*<»o*mo<*^Qi*^ex<<*ea**v o

ACUERDOS DE LA COMISION MUNICIPAL PERMANENTE
(Viene tie página anterior),

Juan Antonio Palacios, propugnan
do la rápida tramitación del expe
diente de subasta para la construc
ción del pabellón principal del mer
cado permanente de ganados, fase 
esta de gran importancia para el 
buen funcionamiento del servicio 
por llevar incorporadas las siguien
tes dependencias : sala de contrata
ción, cantina, vestíbulo y aseos. La 
Comisión Permanente declaró de 
urgencia el tema tratado, a cuyo 
efecto se dará al expediente de su
basta la tramitación más rápida, 
todo ello previa la confección del 
oportuno pliego de condiciones.

Licencias de obras.—A petición de 
la Electra Abulense, S. A., se acor
dó la concesión en favor de la mis
ma de dos licencias administrativas 
de obras, una para la demoheión 
parcial del edificio número 19 de 
la calle de Tomás Luis de Victoria 
y otra para ejecutar obras de am-

Los niños 
y los coches

En muchas ocasiones hemos ha
blado de los vehículos, de sus con
ductores y de la necesidad de que 
steian extremadamente prudentes a 
su paso por la ciudad. Hoy,' como 
complemento, porque es de razón, 
hemos de llamar la atención de pa- 
pás. mamás y “tatas”, para que ten
gan el mayor cuidado de que los ni
ños pequeños no vayan solos y por 
donde quieren. Es un bien para to
dos. 

el sentido de que los citados impue.s- 
tos fueran suprimidos o al menos 
paliados. Creemos que los beneficios 
que produce la publicidad así lo per
mite. En la radio, los impuestos de 
los receptores fueron suprimidos 
desde el año 61.”

Y creemos que tienen razón.

Opiniones
Ayer . publicamos una carta 

abierta sobre la ’'estridente sire
na de la R. E. N. F_ E. que iia 
encontrado eco muy favorable. 
Hoy mismo son varios los ve
cinos de aqicella barriada que nos 
han pedido transmitamos ”su 
opinión” favorable para cuanto 
se dice en la misiva. Hecho está.

El Real Avila no descenderá
ASÍ fue acordado en la Asammea General, a la nue 
asistieron más de 200 socios, ceieürada ayer tarde

La Directiva obtuvo un voto de confianza para 
gestionar los medios precisos con que atender 

a las necesidades más urgentes
Presidida por don José Fernan

do Jiménez Prieto y con asisten
cia de la Junta Directiva en ple
no tuvo lugar anoche en el do
micilio del Club, Bar Piquío, la 
anunciada Asamblea General Or
dinaria del Club de Fútbol Real 
Avila en la que estuvieron pre
sentes más de doscientos socios. 
En primer término el presidente

pliación en el mismo predio, pero 
en las condiciones particulares que 
figuran en el acuerdo.

En relación con las licencias de 
tipo condicionado a que se alude en 
el particular anterior, a petición del 
concejal delegado de Vías y Obras, 
señor Jiménez Prieto, se acordó que 
así conste en el Registro de la Pro
piedad, todo eho de conformidad a 
lo que sóbre estos casos previene 
la ley del Suelo.

Lmeas eléctricas.— A la vista de 
un comunicado del señor consejero 
director- de la Electra Abulense, 
S. A., en el que recaba la autoriza
ción muniicipal para el estableci
miento de una servidumbre —^ins
talación de linea de alta tensión, a 
45 kilowatiqs, desde Avila a Muña- 
na, primera fase de la futura línea 
hasta Predrahita—,• la Comisión Per
manente acordó demorar la resolu
ción de este asunto hasta tanto sean 
conocidos, mediante la presentación 
del correspondiente plano, los pun
tos exactos objeto de la servidum
bre en la finca o fincas de la pro
piedad municipal de que se trate.

Ayudas económicas.-Sg dió cuen
ta de un escrito de los señores al
calde y secretario del ayuntamiento 
de Hoyos del Espino, en el que, al 
comunicar la triste situación en que 
ha quedado, como consecuencia de 
un incendio, el industrial de dicha 
localidad don Mariano González 
Veneros, se interesa la colaboración 
económica municipal y de los in
dustriales de est.a capital, siendo 
acordado que de dicho escrito se dé 
conocimiento a la Cámara Oficial 
de Comercio e Industria de la pro
vincia, y a la vista de lo que este 
organismo resuelva, a d o otar el 
acuerdo que estime conveniente la 
Corporación.

Facturas.—Se aprobó una relación 
de facturas que había sido presen
tada por la Intervención de Fondos 
y fue visada por la Comisión de 
Hacienda.

Depositarla.— Fue aprobada la 
cuenta de caudales referida al se
gundo trimestre del año en curso 
y presentada por el señor deposita
rio de Fondos del ayuntamiento.

Licencias de Obras.—El expedien
te promovido por don Gregorio 
Araujo Aroca, sobre posibilidad de 
concedérsele una licencia de obra, 
se acordó que pasara a informe de 
la Comisión de Urbanismo y Obras.

Mociones, ruegos y pregimtas.— 
En esta última parte de la sesión, 
por los señores asistentes se formu
laron varios ruegos y preguntas re
ferentes al aparcamiento de coches 
en la calle de San Segundo, ade- 
oentamiento del pequeño mercado 
del sector de Santa Ana, labores de 
limpieza en la zona norte de la ciu
dad, adopción de medidas de pro
tección a las murallas en la zona 
de la Encarnación, a base de esta
blecer una zona verde que no im
pida la visibilidad del recinto amu
rallado, y la intensificación de una 
campaña en pro de la moralidad en 
los parques y jardines, con impo
sición de fuertes sanciones.

del Club señor Jiménez Prieto lo- ' 
yó la memoria de actividades de 
la Directiva en la temporada 
1964-65 y estudió el desarrollo de 
la temporada así como las ges
tiones llevadas a cabo sobre fi- 
ohajes, dificultades económicas " 
y de otra índole coií que hubo 
que enfrentarse y finalmente los 
éxitos logrados de lo que da bue
na fe el séptimo puesto que se 
logró en la clasificación, el ser 
campeón de grupo y subcampeón 
definitivo de la Copa Castilla y el 
hecho de que en los 47 partidos 
jugados se marcaron ochenta 
goles contra 59 encajados en la 
propia meta. Terminó su inter
vención agradeciendo el interés 
y la colaboración que habían de
mostrado los socios presentes. A 
continuación tomó la palabra el 
señor Muñoz Arrabal, interven
tor del Club, para exponer la 
marcha económica en la tempo
rada pasada y la situación en 
que actualmente se halla. Tanto 
la memoria como el estado de 
cuentas fueron aprobados por 
unanimidad. En realidad lo que 
había despertado la atención era 
el tercer punto del orden del día 
en el que se señalaba la posibi
lidad de que el Real Avila se 
viera obligado a dejar la tercera 
división a causa de las dificulta
des económicas. Cuando fue 
enunciado los comentarios se 
multiplicaron en una manifesta
ción de interés por el problema. 
El presidente expuso las razones 
y motivos de tal propósito y des
pués de vivo e interesante deba
te en el que se apuntaron acep
tables ' soluciones se tomó el 
acuerdo unánime de poner a con
tribución cuantos medios fueran 
precisos para no descender, para 
lo que fue otorgado un voto de 
confianza a la Directiva a fin de 
que ponga en práctica el sistema 
que crea más eficaz dada la pre
mura del tiempo para la obten
ción de los medios económicos 
necesarios, así como para que 
realice las gestiones oportunas 
ante las autoridades, organismos 
y entidades, etc. recabando sub
venciones que contribuyan a pa
liar la situación planteada. Fi
nalmente j'- en el capítulo de 
ruegos y preguntas intervinieron 
varios socios pidiendo aclaracio
nes o apuntando soluciones so
bre íichaje de jugadores, méto
dos para obtener dinero a lo lar
go de la temporada y proyectos 
de equipo para la presente tem
porada. Todas las preguntas fue
ron cumplidamente a c 1 a r adas 
por los miembros de la directiva.

Concluyó la sesión con la ex
presión de gratitud de la Direc
tiva a don Luis López Prieto, 
por su donativo y carta de alien
to, así como a don Santiago Be
rrocal, por los eficaces servicio^ 
prestados al club durante más 
de 18 años como cobrador del 
mismo.

Z.

Isidoro lleras Díaz
Suspende su consulta hasta me

diados del presente mes
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La oerslstente seaufa oailga a liaplaitar 
rastrlGGleoes de agaa ao irdvalo

El Ayuntamiento arevalense, recogiendo el sentir de 
todos, se une al proyectado homenaje a Sor Imelda

Ha sido constituida la Asociación de Amas de Casa
-AREVALO (De nuestro corres- | 

ponsal Gerardo Muñoz).— La per
sistente sequía que se está pade
ciendo, se viene dejando sentir, 
tdesde hace algún tiempo, en las 
captaciones de agua de abasteci
miento a la población y en los úl
timos dias ha tomado caracteres al- 
go alarmantes, por la disminución 
del caudal que ha determinado la 
•disposición del Ayuntamiento de 
comenzar con restricciones, si bien 
procurando asegurarlo durante el 
día, en las horas que de más nece- 
.'sidad se tiene del mismo.

Este problema está preocupando 
considerablemente al Ayuntamiento, 
¿y a pesar de comprender que viene 
motivada por la pertinaz sequía, que 
ha dejado el río Adaja compléta- 
anent© sin agua a su paso por Aré- 
válo, se están realizando por perso
nal técnico trabajos y estudios para 
adoptar alguna solución que, al me
nos, permita esperar las ansiadas 
-lluvias. Mientras tanto, la alcaldía 
comunica que los arevalenses, cons
cientes de la situación, están res
pondiendo extraordinariamente, abs- 
Tteniéndose gastos innecesarios de 
■agua.

SOR IMELDA
Sor Imelda es una institución de 

-Arélalo. Sor Imelda es una herma
na de la Caridad de la Orden Fran
ciscana que ha entregado su. esfuer- ( 

zo, su sacrificio y su vida para 
atender al humilde, al pobre, en el 
Hospital de San Miguel Arcángel de 
Arévalo durante cincuenta años. 
Sor Imelda, como todas esas mara
villosas y abnegadas monjas del 
Hospital, pasan noches y noches se
guidas en vela, cuidando de un en
fermo; los días son pai’a ellas la 
atención al anciano asilado que 
cuando llega al Hospital hay que 
darle de comer, hay que vestirle, 
hay que atenderle fisicamente por
que muchos no pueden realizarlo, 
y, sobre todo, hay que aguantarle 
en sus desplantes motivados por la 
edad y por su situación, porque, al
gunos, del buen vivir han pasado 
a vivir de caridad.

Y Sor Imelda, en estos cincuen
ta años, ha dejado sus mejores años 
atendiendo al pobre, ha realizado 
física y espiritualmente, siempre con 
cariño y con la sonrisa a flor de la
bio, esta labor de caridad difícil.

Sor Imelda, que se entregó, con 
auténtico sacerdocio, a la caridad a 
cambio de vivir con modestia, con 
pobreza, con sacrificio, que para los 
que vivimos la vida mundana es di
fícil, pero para esta monjita, siem
pre cariñosa y siempre alegre, no 
lo considera más que como una co
sa normal y sencilla.

Para los que la hemos visto cui
dar a enfermos recorriendo la ciu

dad bajo el sol y sobre la nieve 
atender a los pobres aislados, aten
der a los enfermos que llegan a la 
Clínica de Urgencia, a los heridos 
en accidente, recorrer la Moraña en 
busca de alimentación pai’a la Co
munidad, tenemos que descubrirnos 
ante ella a los cincuenta años de 
apostolado entregada día a día, en 
esta dura labor, que solamente pue
de desarrollaj’se con un gran amor 
al cristianismo y a la caridad, que 
no todos lo sentimos.

Cesáreo Diaz, colaborador de EL 
DIARIO DE AVILA, ha sugerido se 
].a haga un homenaje de cariño y de 
afecto, de agradecimiento por la la
bor que ha realizado principalmen
te, en Arévalo. Me cita en su arti
culo. Solo puedo corresponder con-

(Pasa a la página 8).

Circuito Lagasca
PARA EL DIA 5 DE AGOSTO

CINE LAGASCA:
«UN OPTIMISTA DE VACA

CIONES»
Para mayores de 18 años

GRAN CINEMA:
«E. B. I. CONTRA SCOTLAND 

YARD»
i Para mayores de 18 años

¡ la presencia de 
¡ la Juventud

El pasado domingo, día uno, 
el poeta Fernando Vizcaíno Mon
ti —premio nacional de poesía 

, Litoral— pronunció una intere
sante conferencia en los salones 
del Asocio como uno de los ac
tos culturales de la exposición de 
óleos de Deandrés.

La ' conferencia versó sobre ©1 
tema: «La soledad en la pintura 
castellana».

El poeta defendió la tesis de la 
soledad como núcleo constitutivo 
de la originalidad del arte cas
tellano identificado al hispáni
co, en un amplio recorrido a 
través de su proceso histórico.

Terminó planteando como in
terrogante la fecundidad de las 
influencias exteriores sobre este 
arte, apartado de la pauta gene
ral que había seguido— y pre
guntando por las soluciones de 
continuidad que pudiesen salvar 

* nuestra peculiar originalidad ar- 
• tística.
I El acto fue presidido por el 

poeta Carmelo González y la pre
sentación del conferenciante co
rrió a cargo del pintor Rafael 
Deandrés.

El ilustre conferenciante alabó 
la exclusiva concurrencia de pú
blico juvenil a la sala, juventud 
no solamente española sino tam
bién francesa. ¡He aquí la pre
sencia de la juventud!

Juan Otero.

Ecos de Sociedad
Viajeros

Hemos tenido el gusto de saludar 
a nuestro distinguido amigo, doctor 

i don Teodoro González Vela, quien 
veranea en nuestra ciudad, con su 
distinguida esposa.

Necrológica
En la tarde de hoy, y con asisten- 

ci.a de numerosas personas, ha te
nido lugar el acto del sepelio de los 
restos mortales de don Andrés Be
llido Martin, fallecido en la locali
dad de Fuente el Sauz, donde du
rante muchos años ha ejercido la 
Medicina, hasta su jubilación, siendo 
muy estimado por su dedicación y 
competencia y afable trato. Su muer
te ha sido muy sentida, y así se ha 
puesto de manifiesto en los nume
rosos testimonios de condolencia 
que, con tan triste motivo, están 
recibiendo sus familiares, a los cua
les hacemos presente nuestro senti
do pésame que expresamos, de for
ma muy especial, a la esposa, del 
finado, doña Lucía López, e hijos 
Andrés. Mariano, Federico (sacer
dote), María Luisa y Carmen, así co
mo a sus hermanos Ventura, José 
Luis y Honorio ; hijos políticos, so
brinos, nietos y demas miembros de 
la familia, tan querida no solo en la 
localidad, sino también en toda la 
comarca.

Se vende
Camioneta'D. K. W. recién repa
rada a toda prueba. Razón; Ta
lleres mecánicos ARA. Carretera 

Salamanca, 6. Teléfono 22 76.
Avila

Rogad a Dios en caridad por el

El Señor 
alma de

Andrés Bellido Martín
MEDICO JUBILADO 

0«e falleció el día 3 de Agosto, en HIFVII El SAUZ a los 77 años de edad 
Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

Sil desconsolad espesa dona Lacia López; hijos Andes, Mañano, Federico, (sacerdote), María Luisa tj Carmen' hijos políticos Efrodita González y ^esús Valverde; 
hermanos Ventura, José Luis y Honorio; hermanos políticos, nietos, sobrinos y demás familia:,

Ruegan una aración par el eterna descanso de su alma
En la tarde de hoy, día 4 a las 6 tuvo lugar la conducción del cadáver desde el propio domicilio, a la Iglesia Parroquial de FUENTE EL SAUZ, donde, acto seguido se celebró 

la Misa de corpore insepulto. Terminada la Misa, se procedió a darle cristiana sepultura en el cementerio del mismo pueblo. ’

PRIMER ANIVERSARIO

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE

LA SEÑORA

Perfecta Martín Sáez
QUE FALLECIO EN AVILA EL DIA 5 

a los 72 años
DE AGOSTO DE 1964 
de edad

DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICION DE SU SANTIDAD

R. I. P.
5» esposo don Eustaquio Gonzdlez; sus hijos Hemenegilda, María de los Angeles, don Eugenio (Beneficiado de la S. A. I. C.) ,j María de la Asuncidn; sus hijos 

políticos, nietos y demás familia,
Os rogamos que al hacer memoria de ella la recordéis ante el aliar de Uios

Se oírecerán sufragios por su alma en Fuente el Sauz el día 5 de Agosto y en Avila, parroquia de San Juan a las 8 de la mañana los dias del 7 al 15.

El Excmo.y Rvdmo. Sr. Obispo de la Diócesis ha concedido indulgencias en la forma acostumbrada. “
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O La UREA-R tiene una riqueza en nitrógeno 
dei 46 %.

O Es el fertilizante sólido más barato por 
unidad de nitrógeno.
Está incluido por el Servicio Nacional del 
Trigo entre los abonos susceptibles de 
préstamo, para la próxima campaña 
cerealista.

REPESA le ofrece el asesoramiento desinteresado 
de los delegados técnicos de su Servicio 
Agronómico.

PASEO DEL PRADO, 28 - MADRID-14
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Terminó la primera fase del 
concurso de rendimiento en 

carne de vacuno
Fue sacrificado un foro que 
pesó cerca de una tonelada 

las 30 reses presentadas, en su mayor parte añejas, 
dieron 6.381 kgs. de carne

Un moderno camión frigorifico 
obstruía la puerta del muelle del 
matadero municipal. A pesar del 
excesivo calor, no hay ningún olor 
molesto o desagradable. Todo está 
acondicionado debidamente y bien 
higienizado. Dentro, a medida que 
ios matarifes con monos azules y 
petos, de rayas verdes van rompien- 

. do en rítmicos tajos, con sus enor
mes cuchillos las canales macizas 

! de carne, el equipo de técnicos ve- 
i terinarios toma los datos precisos 
I para señalar los premios de rendí- 
í miento, y seguidamente los bloques 

de carné pasan al camión que re- 
.Jjartirá las piezas por la ciudad 
o las conducirá, hasta los mercados 
que hay establecidos con otras ciu
dades. Aún falta mucho que hacer 
para dar por concluido el III Con
curso Provincial de Rendimiento en 

.Carne de Ganado Vacuno, que se 
ha venido desarrollando en nuestra 
ciudad, pero ya se venció la primera 
fase o de toma de datos.

UN TORO DE CERCA DE UNA 
TONELADA

Aunque todavía no es posible se
ñalar resultados, hay optimismo en
tre los dieciséis ganaderos partici- 

.pantes. Fueron presentadas treinta 
reses de raza Avileña, salvo tres 
añojos de cruce, y su producción 
cárnica ha sido notable. Un toro 
■del Patrimonio Forestal del Estado 
del Colmenar en el Puerto del Pico, 
arrojó un peso en vivo de 833 ki
los, y un canal de 511. También me
recen mención especial dos añojos 
cruzados de pardo suizo y holan
dés, de La Adrada, y un toro de 
don Isaías Galve, notables por su 
presentación y rendimiento.

El lote mejor presentado del con
curso ha sido el de don Jaime San
tamaría Bejarano, seguido por el del 
Patrimonio Forestal. El rendimien
to calculado provisionalmente es de 
11.600 kilos de peso en vivo, con un 
peso en carne de 6.381 kilos, lo que 
constituye una buena media si se 
piensa que el grueso de los anima
les concursantes tenían año o año 

..y medio y que los animales presen
tados no son “muestras de conour- 

I so”, sino reses en condiciones de 
venta en cualquier mercado.

.DE EXTRAORDINARIO INTERES 
PARA EL GANADERO

El objetivo principal de esta com- 
petición ganadera ha sido sacrificar 
reses de distintas edades y en dife
rentes estados de carne para cono
cer los verdaderos rendimientos de 
la raza provincial y a la vista de los 
resultados obtenidos orientar a 
nuestros ganaderos en relación con 
la raza, tipo,alimentación y normas 
de selección que contribuirán a la 
mejora de su tíabaña. Por otra parte, 
teniendo en cuenta el gran número 
•de reses vacunas que tradicional- 
-.mente son explotadas en nuestra 
; provincia poi' su aptitud para el tra- 
■bajo, pero que, al mismo tiempo 
-reúnen ciertas características o pre- 
'disposición cárnica se quiere eseso- 
rar a sus propietarios para que ob
tengan el má.ximo rendimiento de 
las mismas en la especialidad de 
carne. Los datos zootécnicos obteni
dos en el concurso tienen extraor
dinario interés para los ganaderos, 
pues en cualquier momento pueden 
desponer de una referencia sobre! las 
posibilidades de sus reses, dato ines
timable para la venta que muchas 
veces se hace a ojo sin garantías de

un negocio rentable ante tratantes, í 
carniceros y entradores. j

PREMIOS Y REGALOS :

Ha sido la Dirección General de 
Ganadería quien ha patrocinado la 
competición en colaboración con la 
Junta Coordinadom de la Mejora 
Ganadera, Cámara Oficial Sindical 
Agraria, Excelentísima Diputación y 
Sindicato Provincial de Ganadería. 
Por su parte, el Excelentísimo Ayun- 
tamienito ha puesto a disposición 
todas las instalaciones del matade
ro municipal, así como su personal, 
y los demá.s organismos, comercio 
y particulares, han hecho diversos 
regalos con que, además de los pre
mios en metálico establecidos, se 
obsequiará a los ganaderos galar
donados. I

Para celebrar el éxito de esta pri
mera fase del concurso, el equipo 
de técnicos veterinarios que dirige 
el concurso integrado por don Félix 
Santamaría, don Genaro Reviriego, 
don Bernabé de Dios, don Alipio 
Encinas, don Jesús Hernández y 
don José Sevilla, se reunieron junto 
con el personal de Administración 
de la Jefatura de Ganadería y em
pleados del matadero en una cena 
de hermandad a la que asistió es
pecialmente invitado, hl inspector 
de Sanidad Veterinaria, don Fran
cisco Sánchez.

GARCÍA ZURDO.

300 muertos 
por una enfermedad 
parecida al cdiera

KATHMANDU (Nepal).—Unas 
300 personas han fallecido de una 
epidemia parecida al cólera en el 
distrito de Bhairwa, del Nepal, 
según se anuncia en un comu
nicado del Ministerio de Sani
dad.

Un médico de la Organización 
Mundial de la Salud ha declara
do que las muertes han sido oca
sionadas por una enfermedad 
parecida al cólera y no por esta 
enfermedad.

“æs más televisor
DISTRIBUIDOR EXCLUSIY®

García & San Frutos, S. l.
Avenida José Antonio, 22.

—Hace cinco minutos que papá andaba buscando sus gafas.

...es más televisor
DISTRIBUIDOR EXCLUSIVA

García & San Frutos, S. L.
Avenida José Antonio, 22,

Información Regional
MEDINA DEL CAMPO. — El <Viti», El «Cordobés» 

BlázQuez en la corrida de San Antolín.
y Manolo

SEGOVIA.—Se inició la segunda etapa de los Cursos de Verano 
para extranjeros.

LEON.—Después de cien años, el convento de Santo Domingo de 
Agustinas Recoletas será transformado en Banco.

TORDESILLAS.—El joven medinense Manuel Martín Cantalapie- 
dra, ahogado en el Duero.

ZAMORA.—Las Ferias locales comenzaran con un homenaje al 
poeta y escritor Ramos Carrión, en el cincuenta aniver
sario de su muerte.

MEDINA ŒL CAMPO.—Be tie
nen noticias concretas y fidedignas 
de que la corrida de toros del pro
grama oficial de ferias y fiestas de 
San Antolín para este año de gra
cia, tendrá lugar, el dia 4 de sep
tiembre, sábado, y en ella actuarán 
los diestros Santiago Martín “El 
Viti”, Manolo Blázquez y Manuel 
Benitez “El Cordobés”. La expecta
ción en el mundillo taurino medi
nense es enorme.

SEOOVIA.—La segunda etapa de 
los Cursos de Verano para extran-

Allá películas 
Título, “Operación fisco”; califi

cación, 3, mayores de 18 años; cen
sura del Estado, autorizada para ma
yores de. 18 años ; producción. Italo- 
norteamericana, Ficit-Yankee Seven 
Arts, 1963; distribución, Filmax; 
género, comedia, totalscope, blanco 
y negro; director, Giuliano Carnú- 
neo-George Sherman ; intérpretes, 
Jayne Mansfield, Maurice Chevalier, 
¡Eleanor Parker ; fecha estreno, 
20-7-64, Benlliure, Fuencarral, Ma
drid ; minutos, 86.

Síntesis.—Al hacer la inspección 
sobre los beneficios de una sociedací 
norteamericana, descubren los ins
pectores un fmude en los libros de 
contabilidad por medio millón de 
dólares. Con objeto de justificar es
ta sumá para evitar las sanciones y 
multas deciden gastar el dinero pa
ra reunir facturas y recibos acredi
tativos en un negocio ruinoso. Todc 
el argumento se reduce a cómo van 
invirtiendo el dinero en una película 
comercial y la forma de aprovechar
los a quienes la suerte pone en el 
camino de este río de dólares. El 
tema es excesivamente teatral y su 
falta de originalidad y movilidad lo 
hace en extremo aburrido. Inter
pretación deficiente. La banda so
nora tiene diferencias de 'modulación ! 
que resultan molestas. !

Ambiente frívolo. Defectos forma
les. Diálogos inconvenientes.

jeros, se inició en esta ciudad, con 
el acto que tuvo, lugar en el salón 
de la Academia de Historia y Arte 
de San Quirce, organizadora de es
te curso que está patrocinado por 
las Direcciones Generales de Ense
ñanza Universitaria y Relaciones 
Culturales.

Ocupó la presidencia el marqués 
de Lozoya, director de la Academia 
de Historia y Arte de San Quirce, 
acompañándole ©1 alcalde de la ciu
dad, señor Canto Borreguero, y el 
vicedirector de la entidad señor Re- 
villa Marcos. En los estrados se si
tuaron los académicos y profesores 
de los cursos. Previamente, en la 

j iglesia de la Santísima Trinidad, se 
había oficiado una misa.

La conferencia inaugural del cur
so estuvo a cargo del director del 
Instituto de Enseñanza Media. “An
drés Laguna”, don José Montero 
Padilla, que disertó sobre el tema 
“Segovia de escritores”.

LEON.—^Dejaron su convento de 
la calle de Sanjurgo y plaza de San
to Domingo las religiosas Agustinas 
Recoletas, que han estado en dicho 
lugar mas de cien años.

Provisionalmente se instalarán en 
un edificio existente frente a la igle
sia de San Juan y San Pedro de Re
nueva, hasta construir un convento 
en las inmediaciones de La Granja. 
El edificio que ocupaban ha sido 
adquirido por el Banco Industrial 
de León. ' ■

TORDESILLAS.— Pereció ahoga
do, cuando se bañaba en el río Due
ro, el joven de 20 años Manuel Mar
tin Cantalapiedra, natural y vecino 
de Medina del Campo. El suceso 
ocurrió en el lugar denominado 
"Zafraguilla”, en la margen izquier
da del Duero, a unos cuatro kiló
metros de Tordesillas.

El infortunado joven se había 
trasladado desde Medina del Campo 
para pasai’ el día en dicho paraje 
con sus padres y su novia.

El cadáver fue rescatado por el 
popular pescador Dámaso Rojo.

ZAMORA.— Las ferias locales se 
iniciarán con un acto literario en 
el cual se hará entrega de los pre- 
premios del I Certamen “Ramos 
Carrión”, al cumplirse el cincuenta 
aniversario de la muerte del exi
mio poeta y escritor zamorano. Se 
pondrá en escena la zarzuela “Agua, 
azucarillos y aguardiente”, aparte de 
otras obras a cargo de la compañía 
titular de teatro de la Zarzuela de 
Madrid. También habrá un home
naje al maestro Haedo, y se tiene 
en estudio la posibilidad de erigirle 
un monumento que dará nombre 
además a la plaza donde aquél sea 
colocado. Aparte de otros festejos, 
se tiene el prepósito de organizar un 
desfile de carrozas.

Los cacahuetes, una de las cosechas 
más importantes del mundo

NUEVA YORK.— Los cacahuetes, 
esa planta de la familia de las legu
minosas que tuvo su origen en el 
b:misferio occidental, se ha conver
tido en una de las cosechas mas 
importantes del mundo.
. La organización Agrícola y Ali
menticia de las Naciones Unidas 
acaba de informar que en el mun
do ss cosechan anualmente unos 14 
mülcnes de tons-ladas métricas de 
cacahuetes. Los 5 países que ma

“Ascensores" 
horizontales

para un 
aeropuerto

Llevarán a los pasajeros <le la 
i terminal hasta el pie mismo 

del avión

MIAMI.—'El molesto paseo que 
tienen que darse los viajeros aé
reos desde las escalerillas del 
avión hasta el edificio del aero
puerto y viceversa, van a ser to
talmente eliminados en el aero
puerto de Tampa.

Las autoridades de dicho aero
puerto acaban de firmar un con
trato para la instalación de un 
sistema electrónico que permiti
rá el desplazamiento de dichos 
viajeros desde el avión a la ter
minal sin dar un solo paso.

Este sistema se fimda en el 
principio de los ascensores, pero 
con la particularidad de que el 
desplazamiento se efectúa de 
manera horizontal. Los pasaje
ros tomarán esta especie de as
censores o funiculares al pie del 
avión y efectuará el recorrido 
hasta la aduana en 35 ó 40 se
gundos, en un ambiente de aire 
acondicionado y con la mayor 
comodidad.

El nuevo y moderno sistema 
se espera que esté en funciona
miento para 1968. Su costo as
cenderá a 3.000.000 de dólares.

El sistema dispondrá de cua- 
* tro vehículos con puertas a am

bos lados, que se deslizarán por 
un carril metálico establecido a 
modo de guía.

Si el funcionamiento, como se 
espera, da resultados positivos, 
se espera que se instale pronto 
en los demás aeropuertos de los 
Estados Unidos. ■

¡ Kaleldoscopio
i —Una vez me encontré con un 
’ león —dijo un explorador africa- 
j no— y como no tenía arma de nin

guna clase, apelé a un recurso su- 
i premo: me senté y le miré fija- 
I mente.
i —¿Y qué?
I —Me fue perfectamente. El león 

me miró también y se marchó.
— ¡Qué raro! ¿Y por qué sería?
—Yo oreo que se debió a que me 

senté en la rama de un árbol muy 
alto.

EN EL DESIERTO
La mujer del beduino le dice al 

esposo, que sale de viaje:
—Y no te detengas a beber en to

dos los oasis del camino.

Se venden 
materiales del derribo. Bajada 

Don Alonso, número 3.

yor atención dedican al cultivo son 
India, China Comunista, Nigeria, los 
Estados Unidos y Senegal.

Los cacahuetes tienen un gran va
lor nutritivo, aunque fundamental- 
ment.e no se emplean como alimen
to, sino para la obtención de acei
te. Los subproductos de esta plata 
son t a mbién extraordinariamente 
valiosos para distintos tipos'dé’in
dustrias.
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£1SUAIO D£ ÆVIU “ --
Norteamérica gaoa todas las goerras

(Viene de ‘primera)-página). 
justo y' en el momento ade
cuado.»

Señaló el Presidente que sus

La Tierra de Avila
(Viene de página Cinco) 

testándole como corresponsal, dan
do la noticia de que el excelentísi
mo Ayuntamiento ha acogido con 
cariño y entusiasmo su idea para 
rendidla el homenaje que se mere
ce, al que se unirá, no lo dude el 
amigo Díaz, todo el pueblo, porque 
Sor Imelda, repito,- es una institu
ción en Arévalo, y sobre todo, es 
una figura candente y viva de lo 
que la humanidad debe ser y debe 
sentir eir su espíritu; caridad, sa
crificio, amor al prójimo, de mane
ra desinteresada, entregando el al
ma y el corazón.

PUESTO REGULADOR 
DE FRUTAS

Se instalará en esta ciudad un 
puesto regulador de frutas por la 
Cooperativa de productores de Bur- 
gohonúo. La noticia ha causado sa
tisfacción en las amas de casa. 
CONSTITUCION DE LA ASOCIA- ! 

CION DE AMAS DE CASA | 
Ha sido constituida en Arévalo la 

Asociación Española de Amas de | 
casa con carácter oficial, su lema 
o motivo principal es la creación de 
una Mutualidad que reporte, el día 
de mañana, grandes beneficios a las 
amas de casa que pertenezcan a es
ta Asociación Nacional, y cuya 
preocupación siempre será, como es 
natural, la regularización de precios 
en todos los artículos, como anhelo 
principal para trabajar por el bien 
de la familia en general.

Han sido varias las altas que se 
han registrado en esta localidad en 
donde rige una delegación local.

Peregrinación Diocesana a Santiago 
30 de agosto al 4 de septiembre 

INFORMES E INSCRIPCIONES EN

Palacio Episcopal Avila

KO 
DELEGACION EN AREVALO

Carlos Mengofti
DELEGACION EN AVILA 

G E M A L I X
SAN SEGUNDO, 2 TELF. 1874

' problemas eran conservar un 
acuerdo heredado de los presi
dentes Eisenhower' y Kennedy: 
«Cómo conservar a una nación 
pequeña independiente ,y libre de 
la agresión. En nuestra historia 
hemos muerto por guardar nues- 

i tros contratos.»
Expresó Johnson pesar por el 

hecho de que muchos norteame
ricanos abogaran por el abando
no o por una guerra total en 
Vietnam.

WASHINGTON ORDENA SU 
MAYOR LLAMAMIENTO 

A FILAS

El Gobierno norteamericano 
ha ordenado su mayor llama
miento a filas desde la guerra de 
Corea, con un contingente de 
27.400 soldados para septiembre 
y de 33.000 para octubre. Este re
clutamiento eleva de esta forma 
en 17.000 hombres la cuota para 
septiembre sobre la previamente 
establecida.—EFE.

Aún no ha habido...
(Viene de í.® Pág.) 

él hablaba, era signo evidente de que 
el nuevo equipo estaba en su dere
cho, al dimitir Papandreu, para for
mar nuevo Gobierno de la Unión 
del Centro,

Mitsotakis destacó que la alterna
tiva era “una serie de peligros que 
derivan del furor de los disturbios 
o también de los protervos designios 
de quienes buscan soluciones anor
males”, Seguidamente, el ministro 
de Coordinación Económica subrayó 
que la “última solución a la -crisis

AVION NORTEAMERICANO 
DERRIBADO

SAIGON,—Tropas Vietnamitas 
han roto el cerco impuesto por 
el Vietcong hace nueve días al 
campamento norteamericano de 
Duc Co en la meseta central del 
Vietnam. La población está a 
unos 340 kilómetros de Saigón. '

Un avión norteamericano Thun 
derchief fue derribado en un ata
que a unos doscientos kilóme
tros al sur de Hanoi. Otros avio
nes norteamericanos bombardea
ron objetivos ferroviarios a sólo 
80 kilómetros de la frontera chi
na en un esfuerzo destinado a 
cortar las rutas de aprovisiona
miento de Hanoi con China roja.

El piloto del avión derribado 
dirigió su avión hacia el mar y 
saltó en paracaídas.

Los aviones de rescate no ha
llaron rastro del piloto y sólo en
contraron el paracaldas.^—EFE. 

actual tendría que ser la de nuevas 
elecciones”. Ya había señalado ayer 
que si su Gobierno llega a ototener 
el voto de confianza, se ampliaría el 
Gabinete y el Gobierno propondrá 
una nueva ley electoral y la cele
bración de nuevas elecciones.

Mitsotakis terminó diciendo: “En 
las actuales circunstancias, antes de 
proclamar dichas elecciones será 
menester esperar a que desaparezca 
todo antagonismo, que retornen la 
•noi’j.'naládad, |iíl círden jdeSmocrático 
y constitucional que anhela el país”.

Los observadores políticos en Ate
nas indican que el voto de confianza 
podrá producirse esta noche o bien 
en la tercera sesión del Parlamento, 
a celebrarse mañana.

. Tras la intervención de Constan
tino Stephanakis, ministro de la 
Presidencia del Consejo, la sesión 
ha sido levantada a las dos de la 
madrugada, y se ha decidido que el 
voto de confianza se celebre hoy 
miércoles por la noche, aunque nu
merosos oradores quedan todavía 
inscritos.

LA NUERA DE PAPANDREU 
CITADA A TESTIMONIAR

Radio Atenas anunció ayer noche 
que la nuera de Papandreu ha sido 
citada a prestar testimonio en la 
investigación que se lleva relativa a. 
una organización militar secreta, la 
“Aspida”.

Es un movimiento antimonárquico 
y su concepto de los asuntos mun
diales es neutralista; trata de lo
grar que Grecia deje de pertenecer 
a la O .T. A. N.—EFE.

Transportes y carbones EL SOL, lo mejor
Aureliano Martínez

Precios sin competencia - Calidad - Rapidez
Compre ahora y ahorrará para el invierno 

Batalla Teruel, 1. Telfs. 23 67 y 24 45

Apnenda n conducir* automóviles en

Auto Escuela «Prieto:^
Disponemos para las prácticas de un magnifico camión 

completamente nuevo y coches con doble mando.

Calderón de la Barca n.® 7 Teléfonos 1129 y 1373

Mientras el mundo
(Viene de 1Pág.) ’ 

en favor de la «Iglesia de los po- i 
bres» —-expresión ésta acuñada l 
por el Papa Roncalli— ha sido 
dirigido principalmente por el 
cardenal Lercaro, que hizo de es
te tema base para algunas de sus 
mejores intervenciones. Pero han 
sido tantos los obispos que han 
hablado en el aula del Vatica
no II sobre los pobres y el espí-
litu de pobrieza en la Iglesia, 
que, si quisiéramos acumular ci
tas, tendríamos para una anto
logía impresionante. Valga, co
mo ejemplo y resumen, uñ tex
to del cardenal Gerlier, que mu
rió en Lyón, a principios de año, 
dejándonos también un fino tes
timonio de pobreza:

«Es indispensable desprender a 
la Iglesia, que no quiere ser rica,

Recorre 765 
líilómetros en un 
vagón frigorífico
BRUNSWICK (Alemania).—Un 

empleado de los Ferrocarriles Po
lacos, de veinticinco años de 
edad, se encuentra en un hospi
tal de Brunswick recuperándose 
de las lesiones sufridas después 
de haber efectuado el viaje des
de Varsovia hasta la frontera 
alemana en un vagón frigorífico 
cargado de setas. El polaco Ro
muald Seynowiak se encontraba 
cargando el vagón cuando, acci
dentalmente, cayó en medio del 
mismo y perdió el conocimiento, 
haciendo el viaje de 765 kilóme
tros sin poder remediar su triste 
situación. Fue descubierto, mu
chas horas después, por un fun
cionario de los Ferrocarriles Ale
manes y llevado al hospital, don
de recibe tratamiento, finalizado 
el cual regresará a su país.— 
EFE.

Siete hijos en un 
solo parto

La madre había sido tratada 
' con hormonas de la fertilidad

HAMBURGO.—Después del tra
tamiento hormonal de la ferti
lidad, una señora sueca ha teni
do siete hijos en un solo parto, 
según ha comunicado a los pe
riodistas un ginecólogo alemán.

El doctor Gerhard Bettendorf 
no comunicó cuándo habían na
cido los siete niños, ni dió de
talles suplementarios.

Dijo que el parto séptupie era 
un efecto marginal no deseado 
del tratamiento hormonal, seme
jante aloque ha producido partos 
quintuples en Suecia y Nueva Ze
landa.—EFE.

ll ■

de las apariencias de riqueza. Es 
necesario que la Iglesia se mues
tre tal cual es: la Madre de los 
pobres, preocupada por dar ante, 
todo el pan corporal y el pan es
piritual a sus hijos, como lo afir
maba Juan XXIII cuando dijo; 
que «la Iglesia es y quiere sei de 
todos, pero especialmente de los; 
pobres». Debe orientar a aquellos, 
que disponen de lo necesario a. 
preocuparse por proporcionarlo a 
quienes todavía no lo .tienen. Los 
obispos tenemos que obrar de 
manera que el problema de la. 
evangelización de los pobres, del 
apostolado en el ambiente obre
ro, se sitúe en el centro de nues
tras preocupaciones conciliares».
EN LA LINEA DEL VATICANO II

Junto a las palabras sería fá
cil apilar aquí testimonios de 
sacerdotes y obispos semejantes 
al que he transcrito hablando^ 
del cardenal Bevilacqua.

En la India encontré, a fina
les del pasado año, a monseñor- 
Thangalathil, obispo nacido en 
el seno de una familia comunis
ta de Kerala y que llevaba aho-ra 
una vida de pobreza extrema en 
su diócesis de Trivandrum, con
viviendo en una humilde resi
dencia con gente que no tiene 
ni casa ni pan.

Estos días han hablado los pe
riódicos de monseñor Herde Cá-- 
mara, arzobispo de Recife. La;- 
prensa conservadora del Brasil 
acaba de abrir contra él una 
campaña para acusarle de «co
munista»; sólo porque vive en. 
pobreza real con los pobres de 
su archidiócesis y porque tiene 
siempre en sus labios el tema.' 
evangélico de «la promoción de 
las clases humildes».

En Roma ha habido los días 
pasados unas reuniones de sacer
dotes y laicos para tratar de la 
situación económica del clero. Se 
ha llegado a la conclusión de que 
en Italia, como en otras partes, 
«hay sacerdotes ricos, pobres y 
pobrísimos». Y se ha dicho que 
estas disonantes diferencias cons
tituyen un escándalo notable pa
ra nuestro tiempo; que, sin em
bargo, el sacerdote ha de ser po-- 
bre por vocación; que la pobreza 
será su victoria en el mundo mo-- 
derno; que los seglares desean 
sacerdotes evangélicamente po
bres, que eviten las diferencias; 
entre ellos y se ayuden los unos 
a los otros para dar testimonio- 
del amor que predican».

Recientemente, el arzobispo de 
Milán, cardenal Colombo, ha di
rigido a sus sacerdotes ¿ie la rica, 
metrópoli una exhortación a 
practicar la pobreza y ha pedido- 
a los superiores del seminario- 
que formen a. sus alumnos en 
este sentido.

Recuerdo que en la última se-- 
sión del Concilio el obispo coad
jutor de Málaga, monseñor Be- 
navent, hablando de este tema, 

. señaló la utilidad de que en el' 
verano los seminaristas convivan 
y trabajen algún tiempo con los 
pobres para que se despierte su 
sensibilidad sacerdotal sobre es-' 
te problema.

' Estos días me escribió desde 
España un joven sacerdote, que 
acabó el pasado mes sus estudios ’ 
en la Universidad Gregoriana de 
Roma. Manifestaba su alegría 
porque le han destinado a dos- 
pueblecitos bastante pobres. «ES' 
una gracia —decía^— comenzar' 
la vida pastoral así, «en la línea 
del Concilio»...

No cabe duda de que ésta es la-- 
línea de la Iglesia actual.
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